

JUILLET

PAS DE VACANCES POUR DIEU

Chacun a sa manière de se reposer au long des semaines et des mois. A chacun revient aussi le soin de planifier la façon qu'il jugera la meilleure de prendre des vacances. Un bon conseil à prodiguer et sans doute celui qu'inspire l'affirmation du livre de la Genèse : « il se reposa, le septième jour ; il en fit un jour sacré parce que ce jour-là, il s'était reposé de toute l'œuvre de la création qu'il avait faite ». (Gn2,3)

Les vacances : un temps béni à vivre avec Dieu, en contemplant ses œuvres ... et les nôtres. Les vacances d'été commencent, notre communauté paroissiale va se disperser pour un temps de repos, de ressourcement, de retrouvailles en familles, entre amis et vos proches.

Profitez bien de ces moments ensemble ! N'oublions pas de garder confiance dans le Christ, il ne part jamais en vacances ! Il est toujours et partout avec nous ! Nous pourrions mettre dans nos valises, les intentions pour implorer la paix dans le monde et autour de nous.

Que personne et rien ne nous trouble, soyons et demeurons dans la paix.

Bel été et à la rentrée !

Père Armand MOUDILOU SILAHO

Curé